



Ich schenk dir eine Geschichte. Vorlesen macht Spaß, und Zuhören erst recht. Das haben die Kinder in 13 Tageseinrichtungen in Geseke und Salzkotten am „Welttag des Buches“ erfahren, und ebenso die rund 30 Schülerinnen und Schüler des Gymnasiums Antonianum, die den Aktionstag zum Anlass für einen Besuch in den Kindergärten nahmen. Einen Vormittag lang tauschten die jungen Leute die Schulbank gegen den Kindergartenstuhl und lasen den Kleinen spannende und lustige Geschichten vor. So wie Ella Tschudow, Stefanie Falk und Maria Nissen aus der Jahrgangsstufe 11, die den Kindern des Kindergartens Maria Frieden in Geseke das Märchen „Dornröschen“ vorlasen. Aus gutem Grund: „Dornröschen“ ist auch Thema des Festwagens, den der Verein für Heimatkunde zur Gösselkirmes für den Kindergarten Maria Frieden baut. Mit großen Augen und voller Spannung hörten die Kinder, wie es der Prinzessin in ihrem Dornenschloss erging und wie schließlich der tapfere Prinz die undurchdringliche Dornenhecke durchbrach und Dornröschen aus ihrem hundertjährigen Schlaf wachküsste. Die drei jungen „Märchentanten“ hatten sich auf ihren Auftritt im Kindergarten gut vorbereitet und passende Utensilien mitgebracht, vor allem natürlich eine Prinzessinnenkrone. Die Kindergartenlesungen sind übrigens nicht nur eine Aktion zum Welttag des Buches, sondern auch zum 325-jährigen Bestehen des Antonianums, das in diesem Jahr mit zahlreichen Aktivitäten gefeiert wird. Nächste Termine ist der Frühlingsfestzug auf der Gösselkirmes am 5. Mai und eine Talkrunde mit „Ehemaligen“ am 4. Juni. Der große Jubiläums-Festakt mit anschließendem Schulfest ist für den 21. / 22. September vorgesehen.

Foto: Tebbe